



a grandi avec lui et est devenue son épouse. Je l'ai vu moi aussi. Mon père dit que certains de ses enfants sont de cette femme-esprit. Depuis ce jour-là, mon père ne peut séduire d'autres femmes, il a donc cette femme de la forêt et sa femme Rosa car elle continue de le surveiller de loin. Ma mère connaît l'existence de cette autre femme de la forêt et l'a acceptée.



Après avoir perdu l'enfant volontairement pour qu'il ait cette expérience-là et comme il avait marché avec cette femme de la forêt, ses parents ne l'ont plus retrouvé. Ils ont convoqué 9 chamans, 3 ont pris du datura, 3 autres de l'ayahuasca et 3 autres du tabac pour savoir où il était car c'était grave,



le chaman héritier de la famille venait de disparaître! Les chamans ont eu plusieurs visions, l'un d'eux disait qu'il était dans la montagne, l'autre sur un arbre, etc... Ils ont confronté leurs visions différentes et ont décidé de se déplacer dans un endroit précis en pleine forêt pour reprendre de la médecine afin de le localiser. José voyait tout ça, de sorte qu'il se déplaça



à l'endroit où ils avaient dit qu'ils allaient se réunir pour prendre la médecine. Lorsqu'ils le retrouvèrent, la jeune femme était toujours à côté de lui et il voulut dire à son père: «papa, regardes il y a cet être qui est avec moi, je veux qu'elle vienne avec moi». Mais la dame blanche lui a fait signe avec son doigt sur la bouche de se taire: «ne parle pas de moi, je reste dans la forêt

et toi tu rentres chez toi, on se reverra» avant de disparaître. A l'endroit même où ils l'ont retrouvé, les chamans et leur père ont construit un abri pour prendre la plante. Ce fut pour lui, la première fois qu'il prenait l'ayahuasca. Le plus vieux des chamans était d'un côté et le plus jeune de l'autre. Chacun parla à son tour et le premier, le plus jeune, dit «je suis encore un jeune chaman et je n'ai qu'un seul pouvoir celui de pêcher», le deuxième dit «moi aussi j'ai reçu des pouvoirs mais de tous ces pouvoirs je n'ai qu'une seule force celle de siffler», le troisième dit aussi «moi j'ai eu tous les pouvoirs, mais je n'ai qu'un seul pouvoir en pratique celui de me lier aux êtres de l'eau».

Le quatrième dit «moi aussi j'ai reçu tous les pouvoirs dans mes enseignements, j'ai respecté tous les jeûnes, j'ai été isolé dans la forêt et pourtant je n'ai que quelques pouvoirs», le cinquième dit «moi aussi j'ai jeûné, j'ai été isolé dans la forêt, moi aussi j'ai respecté toutes les règles, mais pour certaines, j'ai désobéi pour cela je ne suis pas un chaman complet». Le sixième chaman dit «tu as écouté tout ce que les chamans avaient à dire, tu vois que le chemin est long et difficile, il faudra que tu respectes vraiment tout, tu ne devras jamais voler, tu ne devras jamais mentir, tu ne devras jamais abuser des gens, tu ne devras jamais etc, etc... alors oui, tu pourras être un grand chaman».

Après cet enseignement, mon père a dû respecter toutes ces règles pendant 6 ans, jusqu'à l'âge de 12 ans. A 12 ans, il a eu sa première épreuve, on lui a présenté une femme malade et on lui a dit «il faut que tu la soignes, si tu arrives à la soigner, c'est que tu as gagné ces pouvoirs pour ses 6 années d'abstinence». Certains chamans se sont réunis ce jour-là, certains prirent de l'ayahuasca pour le regarder faire, d'autres fumaient du tabac. Mon père a examiné la patiente, a fait une limpia (un nettoyage, une purification), puis une extraction, puis une autre, encore une autre. Il a commencé son travail à 7 h du soir et a fini à 7 h du matin, sans dormir et sans s'éloigner du patient. Les autres chamans s'attendaient à ce qu'il s'endorme, qu'il se désespère. Au petit matin, cette dame s'est levée, elle était en bonne santé et lui a dit «tu m'as soigné, je reviens du pays des morts, l'être suprême te regarde et a vu». La patiente a remercié José et c'est à ce moment là que le chaman qui était derrière lui a pris sa couronne de plumes pour la mettre sur la tête de José en lui disant «tu soigneras toute ta famille et au-delà de ta famille, tous les gens qui te demanderont et qui auront besoin de toi».

Sa première mort a été à 17 ans pour soigner une femme qui était mourante. Il est resté inconscient suite à une préparation trop forte d'ayahuasca. Il lui est arrivé la même chose deux ans plus tard pour retrouver un enfant perdu car pour faire des divinations, il prend des fortes doses. Il ne peut plus bouger, il est dans un état spécial. Sa 3^{ème} mort a eu lieu suite à la demande de sa mère qui était très malade: «dis-moi si je vais bientôt mourir?». José a pris la plante et il a été inconscient 4 heures. Au matin, il lui a dit «non, tu vas vivre encore quelques années» et cela s'est confirmé. A 26 ans, il a eu un accident, un arbre lui est tombé dessus, la tête fut touchée et il a eu de multiples fractures, il avait des os qui sortaient, il a été emmené à l'hôpital et là, il a été soigné mais il en a gardé des séquelles à la tête. Depuis quand il fait très chaud, il a des vertiges, il perd la mémoire et ne se rappelle plus de certaines choses. Il devait mourir suite à cet accident, ce n'est pas l'hôpital qui l'a sauvé, mais cette femme-esprit, celle de la forêt qui est venue et l'a soigné. S'il n'avait pas été un homme de pouvoir, il serait certainement mort.

A chaque mort, José a eu la sensation de monter d'un niveau, de voir les choses de plus haut. Il n'a pas peur d'aller toujours plus haut au contact des planètes, il lui arrivera ce qui doit lui arriver. Il monte très haut jusqu'à taper les planètes, il rebondit et il revient. Mais il peut très bien un jour passer à travers et ne plus revenir...

Depuis José est très sollicité, on l'appelle de tous le pays, de la côte, de la sierra, de l'Amazonie, il va partout pour soigner, on lui donne ce que l'on lui donne et on l'appelle Don José.»